
Roccasecca scommette sulla
coltivazione della canapaaa

Sviluppo con la coltivazione della canapa. La 
scommessa del Comune di Roccasecca e 
dell’Amministrazione guidata da Giuseppe Sacco.

L’abbiamo già scritto nei mesi scorsi:
l’Amministrazione Sacco punta sulla coltivazione
della canapa per lo sviluppo di Roccasecca e
dell’area circostante. Un progetto per rilanciare la
zona industriale, rivalutare i terreni e puntare sugli
imballaggi ecosostenibili.

Una vera e propria Green Valley del territorio che
non è una pura utopia, ma un progetto che si sta
sviluppando con il Consorzio industriale Cosilam. Ne
beneficerebbe anche l’agricoltura di Roccasecca,
sfruttando le potenzialità della canapa.
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